

本部高校 NEWS



1年生

21世紀の森ビーチ

恩納村海浜公園ナビビーチ



3年生

5月2日

遠足



2年生

カヌチャリゾート／学校



放課後魅力化プロジェクト 始動!

「夢実現武」-YUME JITUGEN BU-



"自分を知る"をテーマに
本当にやりたい事を見つけ
実現していく課外活動

新体制チャレンジ塾



今年度からスタッフが総入れ
替えし、進学向けの自主学習
と探求学習のサポートを行う

新入生歓迎球技大会

4月28日



新入生と在校生の親交を深めるため
生徒会主催のバレーボール大会が
行われました。
クラスごとの白熱した戦いが行われ
見事優勝したのはスポーツコースの
2-2! さすがですね!
1年生のみんなもお疲れ様でした!



編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]

これから「本部高校 NEWS」を担当します
高校魅力化コーディネーターの田辺です。
主に本部高校の広報活動をしています。

インスタグラムや公式ラインでも
本部高校の魅力を発信中!
ぜひフォローよろしくお願いします。

Instagram



@MOTOBU_KOKO_MIRYOKUKA

LINE

